

6. Raunacht Befreiung und Aufbruch

Wintersonnenwende

Heute ist Wintersonnenwende! Ein alter Zyklus wird beendet und ein neuer beginnt!

Bevor wir das neue Licht begrüßen, schauen wir uns heute nochmal an, woran dein Herz hängt.

Hier könnte auch der Dämon der Ignoranz auftauchen, der dich davon abhält in deine Wahrheit und Heilung der Selbstliebe zu gehen.

Dieser Dämon ist faul und faul zu sein bedeutet Ignorant zu sein. Er sagt uns, wir brauchen Spirit nicht, Gott, der Lichtvater ist überflüssig.

1. Welche Komfortzone hast du dir errichtet, indem du es dir bequem gemacht hast? Lass es dir in deinen Träumen oder deiner Stille zeigen.

Sind es die Drogen, die Süchte in dir, das Leiden, das nicht hinschauen wollen. Hast du dich versteckt in deinem Selbstmitleid, in deinem Kämmerlein? In all deinen Ausreden und Ablenkungen? Deine Krankheit? Deinem Selbstmitleid?

Was gibt mir die Ausrede, etwas nicht zu tun?

Was gibt mir die Ausrede, etwas zu tun?(Zu Faulenzen, krank zu sein, keine Lust zu haben, nicht in deine Kraft zu gehen)

Ich breche jetzt auf, in die neue Menschheitsgeschichte! Ich bin dabei!

Ziehe für heute eine Orakelkarte, oder ziehe einen Stein aus meinem Medizinradbuch, sie präsentiert den Juni im neuen Jahr. Was will dir diese Karte sagen und zeigen? Welche Lektion oder Aufgabe hast du zu lernen? Wenn es eine negative Karte ist, erschrick nicht, es soll dir nur dienen dein Leben zu meistern!

Lese dir den Stein im Medizinrad durch!

Eine Frage könnte sein: Welche Möglichkeiten habe ich im neuen Jahr?

Karte: _____

Botschaft: _____

Und eine Wichtige Frage, die du heute stellen kannst, lautet: **Was gibt mir Hoffnung?**

Karte/Stein: _____

Aufgabe heute:

Spreche folgendes Gebet!

Elohim, höchste der hohen, befreiet mich auf immer von allen Dämonen der Faulheit, der Ignoranz, dem Schleier der Täuschung und des Irrtums, auf dass ich die Wahrheit und die Wirklichkeit schaue und Klarheit erlange, jetzt und für immer.

Auch müssen alle Dämonen, die sich in und an mir verbissen haben, sich in meinen Räumen aufhalten, in denen ich lebe und arbeite, mir ausschließlich schaden und mich daran hindern wollen in meine ursprüngliche Größe zu gehen, augenblicklich mein System und Behausungen verlassen. Ich habe euch erkannt. Ich löse alle Verträge mit allen Dämonen, die ich einst aus Unwissenheit eingegangen bin. Si ist es. So ist verfügt.

Elohim, durchströmet mich mit euren golden Licht. Ich hole jetzt das Christuslicht empor, das Kind des Lichtes wir jetzt in mir geboren. So ist es.

Du kannst danach auch gerne wieder Räuchern!

Entzünde ein Licht oder ein Feuer! Begrüße, dass neue Licht, begrüße den Neuanfang in dir. Spüre die aufkeimende Kraft in dir. Du kannst alles erreichen!

Für weitere Rituale kannst du auch nochmal den Artikel der Wintersonnenwende in meinem Medizinradbuch lesen!